

### **Bürgermeister aus Bad Hall in Oberösterreich besucht Mahnmal in Bamberg**

Am 16. August 2016 besuchte der Bürgermeister von Bad Hall in Oberösterreich, Herr Mag. Bernhard Ruf mit seiner Gattin die Stadt Bamberg. Bad Hall ist der Geburtsort von Hans Wölfel.

Aus diesem Grund hatte der Vorstand der Willy-Aron-Gesellschaft Herrn Mag. Ruf zur Enthüllungsfeier des Mahnmals am 25.06.2016 eingeladen. Da er jedoch damals verhindert war, besuchte er nun am 16.08. eigens für zwei Tage unsere Stadt.

Die von der stellvertretenden Vorsitzenden, Mechthildis Bocksch, dafür arrangierten Begegnungen mit Vertretern der Stadt Bamberg, der Willy-Aron-Gesellschaft sowie dem Bildhauer Albert Ultsch verliefen sehr erfolgreich.

Auf den Spuren von Hans Wölfel führten der Bildhauer Albert Ultsch und der Vorsitzende der Willy-Aron-Gesellschaft Daniel Manthey die Gäste durch die Stadt. Dabei lernten diese auch die Bürger- und Gärtnerstadt kennen. Man besuchte St. Gangolf, die Pfarrkirche von Hans Wölfel, wie sein Wohnhaus mit Kanzlei in der Luitpold Straße. Auch der Arbeitsort, das Gerichtsgebäude war ein Ziel des Rundgangs.

Anschließend wurden die Gäste von Herrn Bürgermeister Dr. Christian Lange im Bürgermeisteramt empfangen.

Die Begegnung beider Bürgermeister war sehr herzlich. Man tauschte sich kommunalpolitisch aus und überreichte kleine Gastgeschenke mit dem Wunsch zukünftiger Begegnungen.



Foto: Privat

v.l.n.r. Bildhauer Albert Ultsch, Bürgermeister Mag. Bernhard Ruf, Vorsitzender Daniel Manthey, Frau Ruf, Walter Senger

Abschließend traf man am Mahnmal auf zwei Förderer. Das Bürgermeisterehepaar zeigte sich sehr interessiert und war von dem Mahnmal tief beeindruckt. Ist doch Hans Wölfel ein Ehrenbürger der Stadt Bad Hall.

Am Nachmittag verabschiedeten sich die österreichischen Gäste und äußerten den Wunsch auf ein baldiges Wiedersehen in Bad Hall.

Albert Ultsch